

REVUE DES JOURNAUX

LES FAUSSES APPENDICITES

Par M. le Professeur DIEULAFOY, Membre de l'Académie de Médecine.

Messieurs,

C'est avec une certaine préférence, j'en conviens, que depuis une dizaine d'années nous poursuivons à la clinique de l'Hôtel-Dieu l'étude de l'appendicite et l'étude des typhlo-colites glaireuses, membraneuses ou sableuses. Depuis dix ans, en effet, nous avons eu dans le service une quantité de malades atteints, les uns d'appendicite, les autres de typhlo-colite. Quelques-uns, en clients fidèles, reviennent nous voir chaque fois qu'ils sont repris d'une nouvelle crise de typhlo-colite. D'autres, simplement de passage, nous sont envoyés à Paris, de la province, de l'étranger, avec prière de les examiner et de leur faire savoir s'ils sont simplement atteints d'entéro-colite, de typhlo-colite, ou si leur typhlo-colite n'est pas compliquée d'appendicite, ce qui est tout différent.

Quand j'examine ces malades, je ne perds jamais l'occasion d'attirer "l'attention sur le diagnostic différentiel et parfois délicat des typhlo-colites et de l'appendicite. Il y a là une question médico-chirurgicale du plus haut intérêt puisqu'une erreur de diag-

Syphilis
Artério-sclérose, etc.
(Ioduro-Enzymes)
Todure sans Todisme

Todurase

de COUTURIEUX,
57, Ave. d'Antin, Paris,
en capsules dosées à 50 ctg. d'Ioduro et 10 ctg. de Levurine.